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ДО РО ГИЕ ЧИ ТА ТЕ ЛИ! 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА НА ОБЛАСТНУЮ ГАЗЕТУ 

"ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА" 
НА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ 2008 г. 

"ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА" — СЕГОДНЯ И ЕЖЕДНЕВНО:

—  опе ра тив ные но во с ти по ли ти ки и эко но ми ки, 
об ра зо ва ния и куль ту ры;
— мне ния чи та те лей (ру б ри ка "Об рат ная связь") 
о со бы ти ях в об ла с ти и стра не; 
— спорт и кри ми наль ная хро ни ка;
— те ле п ро г рам ма — 39 ка на лов, вклю чая ка бель ное те ле ви де ние. 

НАЧ НИ ТЕ  ДЕНЬ  С  "ОР ЛОВ СКОЙ  ПРАВ ДЫ"!

ПОД ПИ С КА ПРИ НИ МА ЕТ СЯ:
— в ки о с ках "Орел ро с пе ча ти"; для читателей г. Мцен ска — в ки о с ках "Ор лов ской пе ча ти" — 
218 руб лей (по лу че ние га зе ты по ме с ту под пи с ки);
— в об ла ст ной дет ской и ме ди цин ской биб лио те ках — 206 рублей;             
— во всех поч то вых от де ле ни ях об ла с ти — 342 руб ля (до став ка на дом).

ПОД ПИ С КА	2008

ШАГ К ЦИФРОВОМУ 
ТЕЛЕВИДЕНИЮ

Ливенское предприятие ООО 
«Сфера» установило итальянс-
кую линию по производству або-
нентских блоков для цифрового 
телевидения. Первая полученная 
продукция уже отгружена потре-
бителям. 
По словам директора предприятия  

Г. Сафонова, производительная мощ-
ность линии составляет 200 штук в час. 
Стоимость оборудования составила 
более трех миллионов рублей. Первая 
партия из 1000 блоков уже отправлена в 
Оренбургскую область. 

Заявки на изготовление приборов 
поступают и из других регионов, но уве-
личение выпуска продукции сдерживают 
возможности предприятия. Поэтому в 
ближайших планах руководства — уста-
новка еще одной более производитель-
ной сборочной линии.

ЛИВЕНСКИЕ 
СПОРТСМЕНЫ 
ВЫБИЛИ ЗОЛОТО

Воспитанники Ливенской ДЮСШ 
№ 7 стали призерами всерос-

сийского турнира по дзюдо 
среди юношей, состоявшегося в 
Брянске.
Престижные соревнования собрали 

около 400 спортсменов из двадцати рос-
сийских городов. Ливенскую команду 
под руководством  Николая Новикова 
представляли 16 юных дзюдоистов. 
Несмотря на то, что в каждой возрастной 
группе боролось около пятидесяти 
спортсменов, юные дзюдоисты показали 
очень высокий результат. Четыре спорт-
смена — Николай Маслов, Иван Быков, 
Илья Шебанов и Андрей Коломыцев — 
каждый в своей возрастной группе  
заняли первые места. Третье завоевал 
Анатолий Тигиев. Кубок за лучшую тех-
нику борьбы всего турнира получил 
также ливенец Иван Быков. 

Победа в Брянске стала для юношей 
путевкой на всероссийский турнир, 
который совсем скоро состоится в Орле.

БЮДЖЕТ ГОРОДА 
ОБСУДЯТ ОТКРЫТО

По инициативе городского Совета 
народных депутатов 11 декабря в 
администрации Орла состоятся 
публичные слушания по проекту 
бюджета города. 
Бюджетные слушания проводятся уже 

третий год подряд. Принять участие в 
них могут граждане Орла и представите-
ли общественных организаций. 

Особенностью предстоящих публич-
ных слушаний является то, что главный 

финансовый документ города рассмат-
ривается не только на предстоящий год, 
но и на плановый период 2009—2010 
годов.

Предложения и замечания, высказан-
ные в ходе обсуждения, войдут в итого-
вый документ слушаний. Все внесенные 
гражданами поправки будут учитываться 
депутатами при принятии проекта бюд-
жета Орла на очередной период в окон-
чательном варианте.

НОВАЯ ИНИЦИАТИВА 
ОРЛОВСКОЙ МИЛИЦИИ

Руководство УВД области напра-
вило в правовой Департамент 
МВД России предложение изме-
нить порядок продажи мобиль-
ных телефонов, бывших в упот-
реблении.  
Как сообщили в пресс-службе УВД 

области, инициатива орловской мили-
ции заключается в том, чтобы продажа 
бывших в употреблении телефонов во 
всех торговых точках осуществлялась 
только при наличии на них необходимых 
документов. Таким образом предполага-
ется исключить появление на рынке так 
называемых «серых трубок» сомнитель-
ного качества. Такую работу орловские 
милиционеры предлагают вести в рам-
ках реализации федеральной целевой 
программы профилактики правонаруше-
ний. Необходимая база в УВД области 
для этого уже есть: специальная группа 
координирует работу всех подразделе-

ний, касающихся пресечения правонару-
шений.

ТАКСИСТЫ БУДУТ 
ВЫДАВАТЬ ЧЕКИ

Орловские таксисты в ближай-
шее время обязаны приобрести 
специальные кассовые аппара-
ты, которые призваны фиксиро-
вать их коммерческую деятель-
ность в налоговой службе.
По словам и.о. начальника отдела 

оперативного контроля межрайонного 
УФНС №2 по Орловской области 
Н.С. Фролова, федеральный закон, кото-
рый обязывал таксистов иметь специа-
лизированные кассовые аппараты-так-
сометры, вступил в силу еще несколько 
лет назад. Но только в августе 2007 года 
начался серийный выпуск этих приборов 
российского производства. Сейчас каж-
дый владелец такси обязан обзавестись 
таким прибором.

 В ближайшее время начнутся сов-
местные рейды работников налоговой 
службы и сотрудников ГИБДД по обнару-
жению нарушителей закона. В случае 
отсутствия прибора в машинах частных 
предпринимателей будут штрафовать на 
сумму от трех до четырех тысяч рублей, 
таксомоторные организации — на 
30—40 тыс. рублей. Таксисты-частники 
будут штрафоваться на сумму от 500 до 
2000 рублей. «Сотрудники налоговой 
службы не будут штрафовать орловских 
таксистов прямо на дорогах. Все прото-

колы планируется направлять в мировой 
суд», — поясняет Николай Семенович.

ТРАМВАЯМ 
И ТРОЛЛЕЙБУСАМ 
ХОДА НЕТ 

В связи с работами по сносу ава-
рийных деревьев 12—14 декабря 
будет закрыто движение транс-
порта на ряде трамвайных и 
троллейбусных маршрутов. 
В среду 12 декабря с 9.00 до 15.00 

будет закрыто движение по ул. Старо-
Московской. Временно — до 15.00 — не 
выйдут на линию трамваи маршрута № 4 
Железнодорожный вокзал – школа № 35, 
а трамваи маршрута № 1 Железнодо-
рожный вокзал — Дормаш будут разво-
рачиваться на кольце ул. Пушкина. 

В пятницу 14 декабря с 9.00 до 15.00 
будет закрыто движение транспорта 
(кроме маршрутных такси и муниципаль-
ных автобусов) по ул. Октябрьской, на 
участке от ул. Полесской до ул. Пионер-
ской. Временно — до 15.00 — изменятся 
маршруты движения троллейбусов:  
маршрут № 3 пойдет по кольцу Желез-
нодорожный вокзал — ул. 1-я Посадская 
— ул. Лескова — ул. Приборостроитель-
ная — магазин «Орел» — стадион 
им. Ленина — ул. 1-я Посадская — 
Железнодорожный вокзал; маршрут № 4 
— от автовокзала через 1-ю Посадскую 
по ул. Лескова и  ул. Приборостроитель-
ной до остановки «Магазин «Орел» и 

обратно по ул. Приборостроительной 
через стадион им. Ленина, ул. 1-ю 
Посадскую на автовокзал. Маршрут № 6 
на данный период будет закрыт.

ДЕПУТАТ 
СЫГРАЕТ РОК

15 декабря в ДК металлургов с 
концертом выступит рок-группа 
«Пилигрим». Вход на концерт для 
орловцев будет бесплатным.
Лидер группы Андрей Ковалев — депу-

тат Мосгордумы от партии «Единая Рос-
сия» — старается поддержать и возро-
дить отечественный рок. В Орел Ковалев 
и его музыканты приезжают не впервые 
— «Пилигрим» уже выступал на централь-
ной площади Орла в День города.

Новый альбом группы под названием 
«Слава России» уже увидел свет. Централь-
ное место в нем занимают песни патриоти-
ческой тематики, призванные объединить 
людей и привить им чувство гордости за 
свою страну с многовековой историей. 
Предстоящий концерт будет подарком для 
жителей города, поэтому вход будет бес-
платным для всех желающих. 

Группа выступит со специальной про-
граммой, сопровождающейся мощней-
шим световым и пиротехническим шоу, 
будет много конкурсов и подарков. Спе-
циальным гостем концерта станет 
орловская рок-группа «Ангарад».

Начало концерта в 19.00.
Информагентство

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Вчера в Орловской 
региональной академии 
государственной служ-
бы состоялось расши-
ренное заседание полит-
совета Орловского реги-
онального отделения 
Всероссийской полити-
ческой партии «Единая 
Россия».

Актовый зал акаде-
мии переполнен.  Со 
всей области приехали 
те, кто облегчил победу 
нашей партии на выбо-
рах в Государственную 
Думу, — лучшие из луч-
ших орловских едино-
россов.

В президиуме член 
Высшего совета ВПП 
«Единая Россия», губер-
натор Орловской облас-
ти Е.С. Строев, секре-
тарь регионального по-
литсовета ВПП «Единая 
Россия», председатель 
областного Совета на-
р о д н ы х  д е п у т а т о в 
И.Я. Мосякин, первый 
заместитель губернато-
ра М.Г. Михайлов, депу-
таты Государственной 
Думы Н.Д. Ковалев и 
С.М. Шоршоров и дру-
гие. 

По струнам проводов в наши 
большие города и самые глу-
хие деревушки бежит светлая 
энергия. 

А её укротители и дарители 
в  этот день праздновали 
50-летие своего предприятия 
— ОАО «Орёлэнерго». 

Полвека назад, 17 декабря 
1957 года, Орловский совет 
народного хозяйства объявил 
о создании энергокомбината, 
объединившего все ресурсы 
энергетики области (Орловс-
кая и Ливенская ТЭЦ, 11 кило-
метров сетей напряжением 35 
кВ и энергосбыт). Трудно во-
образить, но в то время в боль-
шинстве уголков области об 
электроэнергии знали только 
понаслышке. 

З а  5 0  л е т 
много трудно-
стей пришлось 
пережить кол-
лективу. И неза-
бываемые пос-
левоенные годы, 
н а п о л н е н н ы е 
беззаветной со-
зидательной ра-
ботой советских 
людей... Это они 
почти с нуля су-
мели в разру-
шенном после-
военном Орле в 
августе 1946-го 
запустить сердце 
Орловской ТЭЦ. 

И развитие энергетики шло 
такими темпами, что уже в 
1967 году Орловщина была 
электрифицирована полно-
стью! Эта уникальная по масш-
табу и техническому уровню 
задача была решена в неви-
данно короткие сроки. А потом 
были теплофикация и строи-
тельство блоков высокого дав-
ления... Много чего было.

В том числе и труднейшие 
перестроечные времена, когда 
большинство заводов не смог-
ло устоять. Но энергетикам не-
льзя было отступать, потому 
что остановка их предприятий 
автоматически вела к немед-
ленному краху всей экономики 
области. 

И орловская энергосистема 
ни на день не прекращала 
обеспечивать предприятия 
электроэнергией, а людей — 
светом и теплом. 

— Сегодня мы оставили по-
зади тяготы тех лет, — сказал, 
обращаясь к сидящим в зале 
коллегам, заместитель гене-
рального директора ОАО 
«МРСК Центра» — управляю-
щий директор ОАО «Орёлэнер-
го» С.В. Зорин. — Впереди за-
вершающий этап реформиро-
вания, который, я уверен, при-
несет нашей компании и кол-

лективу уверенность в за-
втрашнем дне, стабильность и 
процветание. 

Сергей Викторович выразил 
искреннюю признательность 
всему коллективу «Орёлэнер-
го» за нелегкий, напряженный, 
добросовестный труд. Ведь у 
энергетиков никогда не было 
легкой жизни: круглосуточный 
график работы, повышенная 
ответственность, риск для здо-
ровья и жизни... 

Особую благодарность ру-
ководитель компании выразил 
ветеранам — людям, стояв-
шим у истоков орловской энер-
госистемы, и, конечно, поже-
лал им счастья и здоровья.

Поздравить орловских энер-
гетиков с юбилеем их компа-

нии пришли губернатор облас-
ти Е.С. Строев, его первый за-
меститель Ю.В. Коростелкин, 
председатель областного Со-
вета народных депутатов 
И . Я .  М о с я к и н ,  м э р  О р л а 
А.А. Касьянов, председатель 
горсовета В.И. Уваров, гене-
ральный директор ОАО «МРСК 
Центра» Е.Ф. Макаров, руково-
дители ряда предприятий Орла 
и области.

— Сегодня экономика нако-
нец-то начала расправлять 
плечи, — сказал Е.С. Строев. 
— Увеличиваются объемы про-
изводства, строятся новые 
предприятия, растёт заработ-
ная плата. Причём у энергети-
ков она растёт быстрее, чем на 
других предприятиях. И это 
справедливо, потому что от 
надёжной работы энергетиков 
зависит самочувствие всей 
экономики. Энергетический 
комплекс — её локомотив. 

Акцентируя внимание на 
важности отрасли, Егор Семё-
нович пошутил: наверное, де-
скать, пришло время менять 
рубли на киловатт-часы — 
более точной и устойчивой 
меры не найти! «Где есть 
надёжное энергоснабжение — 
там есть стабильность, уверен-
ность в завтрашнем дне!»

Николай СОЛОПЕНКО.

Светить всегда!
Море цветов и улыбок. А сколько тёплых, 
искренних поздравлений, добрых пожеланий! 
Даже приглушенный обычно свет Тургеневского 
театра, казалось, сиял празднично ярко. 
Впрочем, ничего необычного, ведь вчера в 
театральном зале собирались орловские 
энергетики. Люди, приносящие свет, тепло и уют 
в наши дома, люди, от которых зависит работа 
промышленных предприятий и 
электротранспорта, — да всю нашу жизнь во всех 
её многообразных проявлениях сегодня 
невозможно даже представить без них. 

Очередная сессия Орловского областного Совета народных депутатов, состоявшаяся в конце 
ноября, приняла областную целевую программу «Развитие сельского хозяйства и регулирование 
рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия (2008—2012 годы)». Об 
основных составляющих этой программы рассказывает руководитель департамента аграрной 
политики области В.М. СЕРОВ. 

(Окончание на 3-й стр.)

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ В ДЕЙСТВИИ

Сельхозпроизводству и селянам — 
государственную поддержку

В последние годы значительно увеличились 
финансовые вложения в дорожное 
строительство. И дорожники воспрянули духом. 
Они живут предощущением дорожного 
ренессанса.

(Окончание на 3-й стр.)

Дорожный ренеcсанс ПОГОДА

Температура воздуха 
в Орле и по области 

0°, снег .

«ОРЁЛЭНЕРГО» — 50 ЛЕТ

Фото Сергея МИРОНОВА.

С докладом о работе ОРО ВПП 
«Единая Россия» в предвыборную 
кампанию выступил Иван Яковлевич 
Мосякин. Он, в частности, сказал:

— Уважаемые коллеги и соратники!
Прежде всего разрешите мне поз-

дравить всех нас с убедительной по-
бедой Орловского регионального 
отделения ВПП «Единая Россия» на 
выборах депутатов Государственной 
Думы Федерального Собрания РФ 
V созыва. Эта победа стала логичес-
ким результатом кропотливого и на-
пряженного труда всех местных от-
делений партии. На протяжении дли-

тельного времени, шаг за шагом, мы 
конкретными делами завоевывали 
авторитет нашей партии. 

Поэтому сегодня можно смело 
сказать, что благодаря вашим уси-
лиям референдум по доверию 
Президенту РФ В.В. Путину и его 
выбранному курсу развития госу-
дарства на орловской земле состо-
ялся. 

Факт состоятельности референ-
дума характеризуется прежде всего 
небывалой за последние годы поли-
тической активностью граждан. Толь-
ко в Орловской области на избира-

тельные участки пришло свыше 465 
тысяч человек, что составляет более 
71% от общего числа избирателей 
области, а по стране средняя явка 
составила 64,1%.

Во-вторых, значительное боль-
шинство жителей области (почти 
60% проголосовавших) поддержали 
взятый партией курс на построение 
сильного государства с развитой и 
конкурентоспособной экономикой, 
стабильной социально-политичес-
кой атмосферой. А если брать соот-
ношение числа проголосовавших за 
партию «Единая Россия» к общему 

числу избирателей, внесенных в 
списки для голосования, то Орловс-
кая область выходит на лидирующие 
позиции в ЦФО.

В-третьих, избирательная кампа-
ния 2007 года проходила в условиях 
острой конкурентной борьбы среди 
основных политических партий. 
Наша партия постоянно подверга-
лась нападкам со стороны  как левой, 
так и правой прессы, призванной за-
туманить мозги избирателям. Не-
смотря на изобилие в печати откро-
венно лживых статей, а порой и прос-
то грязных, коллективный разум все-

таки  восторжествовал. На волеизъ-
явление народа также не повлиял 
поток «заоблачных», ничем не под-
крепленных обещаний со стороны 
наших основных оппонентов, лив-
шийся  с экранов телевидения и в ра-
диоэфире.

Абсолютное большинство орлов-
цев связало свое будущее с реали-
зацией плана Путина, национальных 
и партийных проектов, призванных 
обеспечить россиянам достойную 
жизнь. 

(Окончание на 2-й стр.).

Триумф «Единой России»
Фото Сергея МИРОНОВА.


